

Stihl

Neubau der Vertriebszentrale in Dieburg

Produktives Arbeiten künftig auf 7.700 Quadratmetern



Transparenz und Nachhaltigkeit kennzeichnen das vom Architekturbüro Planquadrat aus Darmstadt entworfene neue Vertriebsgebäude in Dieburg.

Stihl investiert weiter in seinen Standort in Dieburg und will so die Weichen für künftiges Wachstum und die Schaffung neuer attraktiver Arbeitsplätze stellen. Nachdem der Hersteller 2021 schon sein neues Logistikgebäude in Dieburg einweihen konnte, wird nun die Vertriebszentrale von Grund auf neu gedacht. Auf einer Bruttogeschossfläche von 7.700 Quadratmetern sollen laut Gerhard Rheiner, der als Bereichsleiter Materialwirtschaft, Personal und Servicedienstleistungen der Vertriebszentrale in Dieburg das Bauvorhaben hauptverantwortlich betreut, moderne Büros, Räume für kreatives Arbeiten, ein Betriebsrestaurant, ein Café, ein Auditorium für Veranstaltungen sowie Räume für Begegnungen zwischen Mitarbeitenden, Fachhändlern und Kunden entstehen.